

KANU CLUB NIDWALDEN: JUBILÄUMS-GV UND VORFREUDE AUF HEIM-EM

Rund 70 Mitglieder folgten der Einladung zur 25. Generalversammlung des Kanu Club Nidwalden im Saal des Wassersportzentrums in Buochs.

Zu Beginn der Versammlung wurde in einer fünfminütigen Bilderpräsentation der Werdegang des Vereins mit den Höhepunkten Junioren-WM 2009 und Bau des Wassersportzentrums 2015 aufgezeigt sowie der stetige Aufstieg der Wettkampfgruppe, welche inzwischen in der internationalen Wildwasser-Rennsportszene höchsten Respekt genießt.

Die statutarischen Geschäfte wurden zügig abgearbeitet, der Verein verfügt über gesunde Finanzen mit ausgeglichener Jahresrechnung. Bei den Wahlen stellten sich Gianni Clavadetscher (Vize-Präsident), Reto Wyss (Techn. Leiter Nachwuchs) und Brigitte Koller (Techn. Leiterin Erwachsenensport) für eine weitere Amtsdauer zur Wiederwahl und wurden mit grossem Applaus bestätigt.

Bei den Ehrungen wurden die tollen Leistungen der erfolgreichen Athletinnen und Athleten hervorgehoben. 13 Schweizermeistertitel in der Wildwasser-Abfahrt und in der Kanu-Regatta gingen 2023 nach Nidwalden. Den Höhepunkt bildete jedoch die Ausbeute an der Nachwuchs-WM im

tschechischen Roudnice, wo Mona Clavadetscher Junioren-Weltmeisterin im Kajak-Einer wurde. Zudem feierte sie zusammen mit Hannah Müller einen zweiten Weltmeistertitel im Zweierkanadier der U23-Frauen. Dazu wurden diese Beiden zusammen mit Glenys Ettlin sowie Luis Clavadetscher und Cornel Bretscher für ihre WM-Silbermedaillen im Teamwettkampf geehrt. Keine Medaille zwar, aber international wertvolle Resultate erreichte Aaron Schmitter in der olympischen Kanuregatta im Kajak-Vierer mit einem 5. Rang (Junioren-WM) und einem 4. Platz (Junioren-EM), was bisher noch nie von einem Schweizer Mannschaftsboot erreicht wurde.

Beim Ausblick für das 2024 stand die anfangs Juli auf der Engelbergeraai geplante Heim-Europameisterschaft in der Wildwasserabfahrt der Junior:innen und U23 im Brennpunkt. Das OK unter der Leitung von Regierungsrat Peter Truttmann arbeitet auf Hochtouren, damit eine tolle Wettkampfwoche geboten werden kann. Die Hauptaktivitäten werden an der Naturarena Aawasserstrasse in Dallenwil stattfinden. Für die Durchführung werden nun zahlreiche Helferinnen und Helfer in verschiedenen Tätigkeitsfeldern gesucht. Weitere Details finden sich unter www.dallenwil2024.ch.

Pressedienst



Das geehrte, starke Nidwaldner-Team 2023 v. r.: Jonah Müller, Janis Amstad, Trainerin Annalena Kuttenger, Nora Zeder, Mona und Luis Clavadetscher, Cornel Bretscher, Hannah Müller, Aaron Schmitter und Clubpräsident Heinz Wyss (es fehlt Glenys Ettlin).